



punto de vista

Las industrias extractivas de Colombia observan las elecciones con cautela

Fecha
10/06/2022 23:13:12

[Compartir en Facebook](#)
[Tuittear en Twitter](#)


(MENAFN - Gulf Times)

El candidato presidencial izquierdista de Colombia, Gustavo Petro, está demasiado cerca en encuestas recientes para la comodidad de las compañías petroleras y mineras que temen que sus políticas prometidas pongan en peligro la economía y la autosuficiencia energética de Colombia, dijeron figuras de alto rango de la industria y asociaciones empresariales.

Petro, actualmente senador, dijo en un mitin el mes pasado que el carbón y el petróleo son similares a la cocaína: "Nuestras tres exportaciones principales son venenos". Ha ganado apoyo prometiendo un cambio profundo, incluida la reforma social y económica en Colombia, donde aproximadamente la mitad de la población vive en alguna forma de pobreza.

Petro favorece una economía que depende de la agricultura en lugar de las industrias extractivas, lo que lleva a los sectores de petróleo, gas y minería del país andino a respaldar a su rival, el magnate de la construcción Rodolfo Hernández, quien obtuvo un sorpresivo segundo lugar detrás de Petro en la primera vuelta de las elecciones.

Petro ha prometido detener nuevas exploraciones de hidrocarburos y la construcción de nuevas minas a cielo abierto a gran escala, y poner fin a los pilotos de investigación de fracking y proyectos de petróleo y gas en alta mar, algunos de los cuales ya tienen contratos. La industria ha subrayado que los ingresos que genera son vitales para financiar cualquier promesa electoral.

Hernández, un exalcalde, ha brindado escasos detalles sobre políticas energéticas y mineras, pero es ampliamente visto como favorable a las empresas. Ha instado a la inversión en energía renovable, así como a los esfuerzos para aumentar las reservas de petróleo y gas.

Petro encabezó la primera vuelta con el 40,3% de los votos emitidos y está a solo unos puntos detrás de Hernández en encuestas recientes antes de la segunda

Cuentos más populares



Elliott Management en Suncor Energy...



Canadá da la bienvenida a 15.000 refugiados afganos...



Todos los preparativos para los peregrinos del Hajj de Qatar se han completado este año...



El príncipe Carlos llama a la política de inmigrantes de Ruanda del Reino Unido 'espantosa': Informes...



Rusia ayudará a reconstruir Afganistán, dice Putin...



Tipos de cambio de la moneda iraní para el 11 de junio...

Mantente conectado



Seguidores



Gustos



iTunes



Tienda de aplicaciones



RSS

unos puntos detrás de Hernández en encuestas recientes antes de la segunda vuelta en junio.

Algunos en la industria creen que Petro no podrá frenar sus operaciones en el corto plazo, ya que el gobierno del actual presidente Iván Duque firmó 69 contratos de exploración y producción durante las rondas de licitación.

Petro promete una marcada desviación de las políticas de Duque, cuyo mandato finaliza en agosto, y fuentes tanto de la **minería** del **petróleo** como del carbón temen que un gobierno de Petro dificulte la obtención de permisos para desarrollar aún más las operaciones existentes.

“Este es un sector resistente (pero) es inevitable que se quede atrás ante políticas adversas o precios bajos”, dijo una fuente de alto rango de la industria del **petróleo** y el gas.

El **petróleo** y la **minería** combinados proporcionan más del 50% de las exportaciones mensuales de Colombia, según cifras del gobierno, y hasta el 8% del producto interno bruto.

Las figuras de la industria se negaron en gran medida a ser citadas por su nombre o identificar a sus empresas, diciendo que temían un posible retroceso. Uno dijo que si Petro gana, debe aceptar que los ingresos generados por la **minería** son vitales para financiar los programas sociales, que se comprometió a modernizar para corregir la profunda desigualdad.

“Él va a estar un poco más consciente de lo necesario que es el sector minero energético, para poder seguir invirtiendo en todos los subsidios del país”, dijo la persona.

A fines del año pasado Colombia tenía reservas de **petróleo** equivalentes a 7,6 años de consumo y ocho años de gas, según cifras del gobierno.

La Asociación Colombiana del **Petróleo**, un grupo de la industria, advirtió que el fin de los nuevos contratos de **petróleo** y gas pondría en peligro la autosuficiencia energética y presagiaría un futuro más costoso para las importaciones de energía. No comentaría sobre candidatos individuales.

Una fuente de la industria del **petróleo** y el gas que se negó a ser nombrada dijo a Reuters que preferirían a Hernández.

“La primera ronda fue alentadora”, dijo la fuente, y agregó que la industria podría sobrevivir a un gobierno hostil.

“Una pausa de cuatro años en las rondas de licitación no será la muerte de la industria”, dijo la fuente, y agregó que todos tienen “bloques (de **petróleo** y gas) más que suficientes para continuar”.

Es poco probable que Petro pueda revertir los contratos que ya se han adjudicado, pero las fuentes en el **petróleo** y la **minería** temen que pueda aumentar la burocracia.

Ambos candidatos han dicho que se oponen al fracking de hidrocarburos, pero los activistas contra el fracking desconfían de Hernández. Exalcalde de Bucaramanga, la capital de la provincia donde se llevarán a cabo dos proyectos piloto de investigación sobre fracking, inicialmente apoyó los esfuerzos.

“Esperamos que quien sea presidente, su compromiso con el medio ambiente se traduzca en la suspensión de los pilotos y la prohibición del (fracking) en Colombia”, dijo Carlos Santiago de la Alianza Colombia Libre de Fracking.

Compañía petrolera de propiedad estatal mayoritaria Ecopetrol, que operará los proyectos piloto, y su socio Exxon Mobil se negaron a comentar sobre las posiciones de los candidatos.

HOMBREFN100620220000670110111D1104357713

MENAFN proporciona la información "tal cual" sin garantía de ningún tipo. No aceptamos ninguna responsabilidad u obligación por la precisión, el contenido, las imágenes, los videos, las licencias, la integridad, la legalidad o la confiabilidad de la información contenida en este artículo. Si tiene alguna queja o problema de derechos de autor relacionado con este artículo, comuníquese con el proveedor mencionado anteriormente.

 **Etiquetas**
Etiqueta

 **Comentarios**
Sin comentarios

 **Categoría**

 **Fecha**
6/10/2022

Más historias



El príncipe Carlos llama a la política de inmigrantes de Ruanda del Reino Unido 'espantosa': Informes...



Todos los preparativos para los peregrinos del Hajj de Qatar se completaron este año: un...



La Premier League de Lanka tendrá lugar en julio-agosto...



IED desactivado en la autopista Srinagar-Baramulla, tráfico restaurado...



Dos personas mueren en incidentes separados en la provincia de Ghor...



La jefa de meta Sheryl Sandberg bajo la lente por el mal uso de los recursos de la compañía...



Pakistán asigna el 40% del presupuesto para abordar la deuda...



Stephen Curry anota 43 mientras los Warriors vencen a los Celtics, incluso las finales...



Ministro Al Kaabi se reúne con ministros paquistaníes...



Reuven logra un hat-trick de títulos...



Bale dice que la clasificación de Qatar 2022 influirá en su próximo movimiento



Cherif y Tijan tuvieron un comienzo ganador en Roma...

Boletín informativo

- Diario (inglés)
- Diario (árabe)
- Todos()

Correo electrónico

SUSCRIBIR





Noticias financieras y de negocios mundiales y de Medio Oriente, acciones, divisas, datos de mercado, investigación, clima y otros datos.

Contáctenos **Haga clic aquí**
Teléfono: +962 6 5690450

Sobre

- Términos de servicio
- Política de privacidad
- Contáctenos
- Anunciar
- Acerca de MENAFN
- Trabajos
- Retroalimentación

Boletín informativo

- Inglés diario
- Árabe diario
- Todos

Por favor introduzca un correo ele

Suscribir

Vínculo social

- Facebook
- Gorjeo
- Google Mas
- Correo electrónico diario
- LinkedIn
- RSS